



## **Le Cameroun a été cruellement éliminé de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des nations de football dès les huitièmes de finale.**

Les Lions indomptables ont rencontré de grandes difficultés face à une équipe nigériane solide qui a dominé le match dans tous les compartiments du jeu. Les Super Eagles ont infligé une défaite cuisante aux Lions, avec un score final de 2-0, rappelant ainsi la déroute subie par le Cameroun face au même Nigeria lors de la CAN 2019.

Suite à cette défaite, les critiques se sont abattues sur le Sélectionneur-Manager de l'équipe nationale, Rogobert Song. De nombreux observateurs ont réclamé sa démission, accusant notamment ses choix tactiques et la non-convocation de certains joueurs clés.

Cependant, en conférence de presse après le match, Rogobert Song a affirmé qu'il ne démissionnerait pas immédiatement. Il a indiqué qu'il était encore sous contrat et qu'il avait besoin de prendre le temps de réfléchir avant de prendre une décision sur son futur à la tête de l'équipe nationale.

Certains analystes sportifs ont vivement critiqué les choix de Song, soulignant notamment son incapacité à aligner une équipe cohérente et performante. Ils ont également regretté l'absence de joueurs clés tels que Ngadeu, Hongla et Choupo, estimant que cela a contribué à la

médiocrité affichée par l'équipe lors de ce match décisif.

L'élimination précoce du Cameroun de la CAN 2023 a été un véritable choc pour de nombreux supporters, notamment en raison du riche héritage footballistique du pays, symbolisé par des joueurs légendaires comme Roger Milla. Les critiques appellent désormais à une réflexion approfondie sur les choix de sélection et la gestion de l'équipe nationale afin d'éviter de nouvelles déceptions à l'avenir. La compétition se poursuit pour les équipes encore en lice, tandis que le Cameroun est contraint de faire ses adieux prématurément à la CAN 2023.